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Prazo para diplomação de 
eleitos termina na quinta
Próximo passo é a posse dos futuros prefeitos e vereadores

Por Redação

O prazo para a diplomação 
dos candidatos e candidatas que 
venceram as eleições de outubro 
termina nesta quinta-feira, dia 
19. A diplomação garante a le-
gitimidade das candidaturas aos 
cargos de prefeito, de vice-pre-
feito e de vereador e os habilita 
ao exercício do mandato para o 
qual cada um foi eleito. 

Nas regiões do Médio Paraí-
ba e da Costa Verde, a maioria 
das diplomações já foram reali-
zadas. Nesta segunda-feira, dia 
16, o prefeito reeleito de Qua-
tis, Aluísio d’Elias (PP), e sua 
vice-prefeita, Ivone Bento (PL), 
foram oficialmente diplomados 
no Fórum da Comarca Quatis/
Porto Real. No mesmo dia, tam-
bém foi diplomado Alexandre 
Serfiotis (MDB), reeleito em 
Porto Real. Em Volta Redonda, 
a cidade com maior colégio elei-
toral, a diplomação acontece na 
próxima quinta-feira. 

A expectativa agora é em 
torno da posse, que acontece em 
1° de janeiro.

Justiça Eleitoral
Em Quatis, a juíza Priscila 

Dickie Oddo, da 183ª Zona 
Eleitoral, legitimou a vitória de 
Aluísio nas urnas, com 56,75% 
dos votos, e também diplo-
mou os nove vereadores eleitos 
no município para o mandato 
2025-2028. 

Ao lado dos pais, Aluísio 
d’Elias fez questão de agrade-
cer por cada voto recebido, 
que oportunizou a continui-
dade de seu trabalho à frente 
da prefeitura. 

- Foram quatro anos de mui-
to trabalho e organização. Ago-
ra, serão mais quatro anos de 
compromisso e cumprimento 
de propostas. Quatis vai avançar 
muito ainda. Nossos projetos 
irão tornar cada vez mais a nossa 
cidade em referência para a re-
gião e estado - expressou. 

Na cidade vizinha de Porto 
Real, a cerimônia foi presidida 

pela juíza Priscilla Dickie, da 
183ª Zona Eleitoral. Além do 
prefeito e vice-prefeito, a so-
lenidade também oficializou 
a candidatura dos onze verea-
dores eleitos, que também to-
mam posse no próximo dia 1° 
de janeiro. 

- A diplomação é a compro-
vação de que estamos trilhando 
o caminho certo, com transpa-
rência, responsabilidade e res-
peito pelo voto de cada cidadão. 
Esse momento representa muito 
mais do que uma formalidade: é 
o reconhecimento de que ven-
cemos democraticamente, por 
meio da vontade popular ex-
pressa nas urnas - disse Serfiotis. 

Cerimônias em toda a 
região

A Justiça Eleitoral fez ainda 
a diplomação em Barra Mansa 
na última quinta-feira, dia 12. 
O prefeito eleito Luiz Furlani 
(PL) foi representado por sua 
mãe, Elaine Bittenccort Fur-
lani. Também foram diploma-
dos os 19 vereadores eleitos e 
reeleitos, além da futura vice-
-prefeita Luciana. 

Já na manhã de quarta-feira, 

11 de dezembro, o prefeito elei-
to de Angra dos Reis, Cláudio 
Ferreti (MDB), o vice-prefeito 
Rubinho Metalúrgico (MDB) e 
os 15 vereadores escolhidos pela 
população angrense no pleito 
foram diplomados. A cerimônia 
aconteceu no Plenário Benedito 
Adelino e foi presidida pelo Dr. 
Carlos Manuel Barros do Souto, 
juiz da 147ª zona eleitoral.

- Por um lado temos um 
começo ou reinício, com os 
candidatos eleitos ou reeleitos, 
e para a Justiça Eleitoral é o en-
cerramento de um ciclo, uma 
jornada construída com muito 
trabalho. Foi uma eleição tran-
quila do ponto de vista da paz 
social. Parte desse avanço que 
se alcançou se deve ao trabalho 
da Justiça Eleitoral, mas tam-
bém à qualificação dos candi-
datos, da classe política como 
um todo – avaliou o juiz em 
seu discurso.

O prefeito eleito de Resen-
de, Tande Vieira (PP), e o vice-
-prefeito eleito Davi do Esporte 
(União Brasil) foram diploma-
dos pela Justiça Eleitoral no 
final da tarde de quinta-feira, 
dia 12. A cerimônia ocorreu 

no Plenário Alceu Vilela Paiva 
Júnior, na Câmara Municipal, 
localizada na Praça Dr. Oliveira 
Botelho, no Centro Histórico 
da cidade. Além deles, 17 verea-
dores e suplentes também rece-
beram seus diplomas.

Também participaram da 
solenidade o prefeito Diogo 
Balieiro; o vereador Sandro 
Ritton, presidente do Legisla-
tivo; os juízes da 1ª Vara Civil 
de Resende, Márvin Ramos 
Moreira e da 4ª Vara Cível de 
Barra Mansa, Antonio Augus-
to Gonçalves Balieiro Diniz; a 
juíza da 198º zona eleitoral de 
Resende e Itatiaia, Camisa No-
vaes; o promotor de Justiça, Fa-
biano Gonçalves Cossermelli; 
a tenente-coronel, Sabrina dos 
Santos Abreu da Silva; o major 
Thieri Ricardo Guimarães Ro-
cha, representando a Academia 
Militar das Agulhas Negras 
(Aman); a secretária de Políti-
cas para Mulheres de Itatiaia, 
Luciana Cavallari; a presidente 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB) Resende, An-
dréia Valente e o procurador-
-geral da Prefeitura de Resende, 
Bruno Romar.

Divulgação

Alexandre Serfiotis e o vice eleito, Aguinaldo da Casa dos Colchões, são diplomados

Munir Neto se reúne com a 
defesa Civil de V.Redonda

O deputado estadual Munir 
Neto visitou na manhã desta 
segunda-feira (16) a sede da 
Coordenadoria da Defesa Civil 
de Volta Redonda. O vice-pre-
feito eleito de Piraí, Alexsandro 
Sena, também participou da vi-
sita. Eles foram recebidos pelo 
coordenador da Defesa Civil 
municipal, Rubens Siqueira.

A visita teve o objetivo de 
conversar sobre projetos con-
juntos entre a Defesa Civil e o 
Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio de Janeiro 
(CBMERJ), relacionados a 
crianças e jovens. O deputado 
é presidente da Comissão da 
Criança, Adolescente e Pessoa 
Idosa da Alerj (Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro). 

-Nós viemos apresentar a 
ideia de uma parceria com o 
Corpo de Bombeiros do Es-
tado do Rio, para um projeto 
da Defesa Civil Mirim, nos 
moldes do que acontece com 
o Bombeiro Mirim, onde as 
crianças e jovens terão no-
ções de prevenção a acidentes 
e como se comportar em ca-
sos de desastres naturais, por 
exemplo. Além disso, traz no-
ções de cidadania para essas 
crianças e jovens, o que é mui-
to importante - disse Munir, 
afirmando ainda que fará arti-

culações com as secretarias de 
Assistência Social e de Juven-
tude de Volta Redonda para 
implantar o projeto.   

-Nós vamos conversar ainda 
com a secretária Rosane Mar-
ques, a Branca, da Assistência 
Social, e com o futuro secretá-
rio da Juventude, Munir Filho, 
que assume em janeiro, para 
propor uma parceria neste pro-
jeto - apontou. 

O deputado afirmou ainda 
que fez o convite da visita ao vi-
ce-prefeito eleito de Piraí para 
que ele conhecesse a estrutura 
e o trabalho da Defesa Civil de 
Volta Redonda e pudesse levar 

essas informações para reestru-
turar a Defesa Civil de Piraí.

-Convidei o Sena para que 
ele pudesse aproveitar toda 
essa experiência que o Rubens 
Siqueira tem na Defesa Civil 
de Volta Redonda e levar para 
Piraí, para estruturar o órgão 
lá. Aproveitei ainda para colo-
car meu mandato à disposição 
deles e de todos os municí-
pios do Sul Fluminense, para 
que possamos implantar cada 
vez mais projetos e parcerias, 
visando beneficiar principal-
mente as crianças, adolescen-
tes e idosos do nosso estado - 
destacou Munir.

Divulgação

Munir, Rubens, Sena, Luiz Henrique e Israel em reunião 

Representantes da Pre-
feitura de Angra, dos taxistas 
da cidade e do aplicativo de 
transportes  99 participaram 
de uma reunião que celebrou 
o lançamento do 99Taxi no 
município. O serviço vai for-
necer uma nova modalidade 
de transporte legalizado e 
credenciado à população e 
aos turistas, assim como uma 
nova oportunidade aos pro-
fissionais do táxi.

O encontro aconteceu 
na tarde da última sexta-fei-
ra, 13 de dezembro, na sede 
da Secretaria de Segurança 
Pública. A oficialização do 
99Taxi no município era um 
pedido recorrente dos taxis-
tas da cidade, que continua-
rão oferecendo os serviços 
de transporte da maneira 
tradicional, mas agora, tam-
bém terão a opção de fazer 
as corridas por meio da pla-
taforma.

Fundada em 2012, a 99, 
empresa de tecnologia que 
oferece conveniência e so-
luções para as necessidades 
dos brasileiros, faz parte 
da companhia global DiDi 
Chuxing, e no Brasil conecta 
mais de 1, 5 milhão de moto-
ristas e motociclistas parcei-
ros e passageiros.

Taxistas de 
angra dos 
Reis podem 
usar o 99Taxi
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Ônibus da Justiça itinerante 
estaciona em aldeias

Cresce representatividade 
de mulheres na política

Barra Mansa mantém vice feminina

Duas cadeiras para elas

Corredores verdes

Edição na Costa Verde

A Costa Verde recebeu a 

visita da Justiça Itineran-

te do Tribunal de Justiça 

do Rio de Janeiro, através 

da Justiça Itinerante nas 

Aldeias, na semana pas-

sada. O ônibus, que leva 

os serviços do Judiciário à 

população estacionou na 

aldeia Itaxi Guarani, na Es-

trada de Paraty Mirim e na 

aldeia Araponga, em Pa-

raty, e na aldeia Sapukai e 

no Quilombo Santa Rita, 

em Bracuí, Angra dos Reis. 

Foram realizadas 31 au-

diências para retificação 
de registros, registro tar-

dio, conversões de união 

estável em casamento, 

guarda de crianças, entre 

outras. Os atendimentos 

tinham como público alvo 

os povos indígenas, mas 

também foram prestados 

serviços à população. 

Relatório das Eleições 

2024, que foi  apresen-

tado pela presidente do 

TSE, ministra Cármen Lú-

cia, nesta segunda-feira, 

dia 16, mostrou que, mes-

mo precisando de muitos 

avanços ainda, a partici-

pação feminina aumen-

tou nestas eleições. Barra 

do Piraí faz parte desta es-

tatística: elegeu, pela pri-

meira vez na história, uma 

mulher para comandar 

o Executivo: a vereadora 

Kátia Miki. Vassouras tam-

bém engrossou o público 

feminino na política. Rosi 

foi eleita prefeita com 

10.894 votos (48,06%) e 

superou Kiko Brando, que 

teve 8.822 votos.

Barra Mansa manteve a 

tradição. A vice é mulher 

novamente. Luiz Furlani, 

de 44 anos, vai governar 

o município ao lado da 

vereadora Luciana Alves, 

de 46 anos. Furlani teve 

44.330 votos, 48,10% dos 

votos válidos e dará con-

tinuidade ao trabalho de 

Rodrigo Drable, atual pre-

feito e no fim do segundo 
mandato. O padrinho po-

lítico de Furlani tem como  

vice-prefeita a professora 

Fátima Lima.  

O Legislativo de Volta 

Redonda também abriu 

espaço para as mulhe-

res a partir de janeiro do 

próximo ano. Terá duas 

cadeiras dedicadas es-

pecialmente a elas: Gi-

sele Klinger, do PSB, e 

Carla Duarte, do PSD. A 

dupla promete fazer jus 

aos votos que tiveram e 

ter uma atuação forte na 

Câmara Municipal, que 

ficou sem representati-
vidade feminina nos últi-

mos mandatos. 

A Câmara Municipal de 

Volta Redonda aprovou, 

no dia 9 de dezembro, o 

Projeto de Lei 85/2024, de 

autoria do vereador Raone 

Ferreira (PSB), que institui 

o Programa de Incentivo à 

Implementação de Corre-

dores Verdes. A iniciativa 

tem como foco a criação 

de áreas verdes contínu-

as, como parques linea-

res, praças e arborização 

urbana, visando preservar 

o meio ambiente, melho-

rar a qualidade de vida da 

população e combater os 

efeitos das mudanças cli-

máticas. Segundo Raone 

Ferreira, o programa é um 

marco para a sustentabi-

lidade em Volta Redonda

Participaram dessa edi-

ção da Justiça Itineran-

te nas Aldeias, na região 

da Costa Verde, os juízes 

André Souza Brito, Lysia 

Maria da Rocha Mesquita, 

Admara Falante Schnei-

der e Juarez Fernandes 

Cardoso. Também parti-

ciparam da caravana que 

levou cidadania à Costa 

Verde o TFR2, TRE, Cartó-

rio RCPN, Detran, CRAS/

SMAS, INSS, Marinha, CEF, 

Funai, Fiocruz, Emater e 

Embrapa, entre outros 

parceiros também ofere-

cedores de serviços fun-

damentais para os mora-

dores da região. O projeto 

circula em todas as cida-

des do Estado do Rio.

Divulgação/TJRJ

Divulgação

Justiça em aldeias atraiu povos indígenas

Kátia Miki é eleita com 18 mil votos em Barra do Piraí

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


